
 

 
 

 
これからの VS 隊の活動について   VS 隊長 大澤 晶 

先日、日本連盟主催（代々木の旧オリンピック村）で VS フォーラムが開催されました。静岡県連盟を

代表して浜松東地区 24 団のＦくんが参加、各県連盟代表者 43 名の中で 4 名の発表者にも選出される

など、全国のスカウトの前で活躍をしてきました。フォーラムというのは、テーマに沿って自分たちが

宣言をする、話し合った結果こういうことをしましょう、という事を皆へ提案をすることです。今回の

テーマも「Creating a better world」少し身近な言葉では「持続可能な地域づくり」です。しかし

毎年提案をするだけで、実行することが実はできていませんでした。それではフォーラムの意味が無

い、ということを VS 達も感じ、今回は浜松東地区として実行に移そう、という議長提案

もあり、22 団も是非これに参加していこうと思います。これは大きなプロジェクトにな

ります。是非 22 団のスカウトもこのプロジェクトに参加し、自分の役割を果たし、貴重

なまた深い経験をすることでスカウト達が成長することを期待したいと思います。   

ベンチャーカフェ＆BVS との交流 
 

9 月 21 日上進式＆歓迎会 
 

9 月 27 日入隊上進式 

清掃奉仕 

地区大会 太田山奉仕 
 

月一回教会周囲の清掃 
 

台風による被害の復旧作業 
 

炊事章取得にむけて 

技能章講習会 
 

議長 Ｓスカウト から一言 

こんにちは。22 団ベンチャー隊議長のＳです。 

ベンチャー隊ではスカウト同志で活動の計画を立て活動したり、 

他の隊の手伝いに回ったりしています。ボーイ隊とは違い 

ほぼすべて自分達でやるので、やりがいもあるし、スカウトとして 

更に成長出来ると思います。これからも、もっと地域に貢献していき

たいし、大きな活動もしていきたいと考えています。 

これからもベンチャー隊をよろしくお願いします。 

 

4名のスカウトが上進し、13名で新ベンチャー隊がスタートしました。 

ベンチャー隊のページ 


